
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  平成２５年３月２７日（水）１４時３０分～１５時００分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1)  施設の現況について 

    ・ 利用状況  別紙のとおり 

    ・ 活動状況  別紙のとおり 

・ 平成２５年度事業計画について 

     ○ 緩和ケアの研究と実践 

      不安やストレスを和らげる効果があるといわれる緩和ケアを研究、実践

し、不穏や徘徊、不眠のある利用者様の症状改善を図ります。 

２ 意見交換 

（園長） 皆さんから活動状況について何かご質問ありますか？ 

（地域住民の代表） ２０名の利用者がいらっしゃって余暇活動の参加者は１４～

１６名ということですが、他の方々はどうされていますか？ 

（園長） 全ての利用者に参加への声掛けを行っておりますが、体調の悪い方や集

団での活動があまり得意ではない方には、無理に参加は進めていません。 

（園長)  （利用者様）は何か生活されていて心配な事やこれはどうなんだろうと

思っている事はありますか？ 

（利用者様） 特に心配な事などないです。 

（園長） 食事はどうですか？味がしょっぱいとかないですか？ 

（利用者様） 好き嫌いなくなんでも食べられます。味も良くおいしく食べていま

す。 

（園長） 生活に楽しみはありますか？ 

（利用者様） 私の子供はみんな男の子です。女の子を一人生んだけど小さいころ

に亡くなったので、娘がいると違うかもしれません。でも息子がしょっちゅう面

会に来てくれるから嬉しいです。 



（園長） 息子さんは木曜日に実施している “Caféたまがわ”の時にも面会に

来て下さって一緒にコーヒーを飲みに行かれたり、とても優しい息子さんですね。 

（利用者様） そうなんです。来ると私の後ろに回って肩をもんでくれたり、「かあ

ちゃん、あーだない。こーだない。」と色々と話をしてくれて本当に娘以上です。 

（園長） そうですね。会ってお話する事が一番ですね。 

（園長） 利用者様のご家族から要望など何かありませんか？ 

（利用者様のご家族） 母は２月からユニットの部屋で生活しています。毎日いろ

いろな余暇活動を楽しみにしていて、その中で自分ができる楽しみがあり生活の

張りになっているようです。また、生花クラブや書道クラブも楽しくやっている

と聞いています。 

（地域住民の代表） 私は、生花クラブのボランティアも行っております。利用者

の皆さんは、昔からやっておられた方も多く、枝ものでなかなか切れない花もご

自分でお切りになります。自信を持って生けている方も多く、毎回、皆さん活き

活きと楽しく活動されていると感じています。 

（園長） 何でも介助するのではなく利用者の方が出来る事を尊重して支えるケア

が大事になりますね。できない所を支えて利用者の方の生活の質が上がればと考

えております。 

 


